

MC denuncia amenazas a sus candidatos en Veracruz

IVÁN SÁNCHEZ

CORRESPONSAL

VERACRUZ, VER.

Candidatos de Movimiento Ciudadano (MC) a presidencias municipales en Veracruz han sido amenazados para dejar la contienda electoral, indicó Luis Carbonell de la Hoz, coordinador estatal del partido.

Expuso que más de 10 aspirantes, hombres y mujeres, de las zonas norte, sur y montañosa del estado, han recibido mensajes de grupos no identificados para retirar sus aspiraciones políticas con miras a los comicios locales del próximo 1º de junio. Aseguró que buscó apoyo de la Secretaría de Seguridad Pública estatal, pero recibió una respuesta negativa.

“Me reservaría el nombre (de los postulantes) por su seguridad, pero hemos presentado incluso solicitudes al OPLE (Organismo Público Local Electoral) para que garantice

la integridad de los aspirantes y en su momento precandidatos, y la respuesta de la secretaría fue que se trata de un tema para el cual no tiene un protocolo”, comentó.

Asimismo, dijo esperar que en cuanto se inicien formalmente las campañas, las autoridades electorales tomen cartas en el asunto y se pueda garantizar la seguridad, no sólo de los candidatos, sino de todos los involucrados en el proceso y de la ciudadanía en general.

El dirigente estatal recordó que en enero pasado desapareció Carlos Antonio Salinas Guerrero, comisionado municipal de MC en Naranjos de Amatlán, lo que genera gran preocupación.

Este tipo de ataques, consideró, son una muestra del crecimiento que ha tenido el partido naranja en Veracruz, de que la ciudadanía ve a ese instituto como una opción viable para gobernar los municipios de la entidad, y sabe “que nosotros no nos prestamos a juegos oscuros”.